Florensac confirme son statut en série A

TAMBOURIN 2º journée en salle.

La deuxième journée de Série A Masculine a permis à Florensac, tenant du titre, de confirmer son entame de saison en allant s'imposer à Paulhan, son principal challenger pour le titre. Un choc qui a duré près d'une heure trente, ce qui est assez rare en salle, et s'est achevé sur le score de 13-11 en faveur de Florensac.

Une 2º journée qui a vu des confrontations disputées à l'image encore de Gignac qui a battu Cournonterral, 13-10, et de Poussan qui a obtenu sa première victoire face à Mèze, 13-11.

En Série A Féminine, les équipes qui l'ont emporté lors de la première journée ont récidivé. Paulhan face à Florensac, 13-7, qui a offert une belle résistance, Poussan sans sa principale serveuse, blessée, face à Teyran, 13-5. Notre-Dame-de-Londres a eu plus de mal pour se défaire de Mèze, 13-10.

À noter les dates du championnat de France en salle qui se dispute sous forme de plateaux, en trois dates et trois lieux. Le premier aura lieu les 28 et 29 janvier, à Mèze et Poussan; le deuxième devrait se disputer à Beauvais (à confirmer), les 18 et 19 février, et le troisième les 4 et 5 mars dans les Bouches-du-Rhône, avec l'intégration des finales du championnat de France en salle "jeunes".